



# 山之口中学校通信

第4号 令和6年6月4日

文責 校長

## 校訓：健康・自律（自立）・敬愛・向学

5月30日（木）生徒総会を行いました。

【令和5年度 生徒会スローガンと達成度の確認】



### 大泉生徒会長の振り返り

令和5年度は、体育大会などの行事や花配り活動などを通して、地域の方々と交流をしました。

### 本年度 生徒会スローガン



### 大泉生徒会長の説明

今年度のスローガンは、「始動 ～いざ出陣の時～」に決定しました。このスローガンを設定した理由は、「今まで引き継いできた伝統をさらに発展させ、新しいことを始めるため」です。このスローガンはみなさんのアンケート結果も参考にしました。

このスローガンを心にとめながら、生徒会活動に積極的に参加してください。

## 生徒総会 全体討議題 「山之口中学校の新しい取組」

### テーマ 小中学校の交流

設定理由：令和5年度の弥五郎塾で、小中学校の交流の機会がほしいという意見が出たため、山之口中学校でその活動を行い、また一つ伝統的な活動を増やしたいと考えたから

【議長団・生徒会執行部】

【生徒総会の様子】



### 校則の見直しについて

生徒総会の後半では、校則の見直しについて意見交換をしました。本校は令和4年度に保護者・生徒アンケートを行い、学校運営協議会・PTA 役員会などでも協議し、令和5年度に改訂を行いました。昨年度の改訂を受け、本年度も全校生徒で校則について考え、この生徒総会で出された意見を受け、中央委員会・職員会・学校運営協議会等で協議をしながら、校則の見直しに取り組んでいきます。生徒自身にルールメイキングの視点を持たせた取組を行います。